
定安 54名困难女职工接受免费野两癌冶检查

国家财政部网站于 10
月 24日发布消息袁海南离
岛免税额度提至 8000元/
人/次袁免税商品品种扩大
至 21种袁于 2012 年 11月
1日起执行遥
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21 日上午袁省委书记尧省人
大常委会主任罗保铭袁省委常委尧
秘书长孙新阳袁 副省长李国梁率
省直有关部门主要负责人到定安
调研袁在调研中袁罗保铭强调袁要
依托海口野后花园冶的区位优势袁
积极融入省会经济圈袁 放大独特
资源的产出效益袁 打造优势产业
品牌袁 使定安成为琼北经济社会
发展的新亮点袁以经济健康发展尧
社会和谐稳定的喜人局面迎接党
的十八大胜利召开遥

上午 9点袁 在定安县委书记
韩勇袁县委副书记尧县长符立东袁
副县长吴坤江袁县政协副主席尧县
人民医院院长陈金堂的陪同下袁
罗保铭一行首先来到刚投入使用
的定安县新人民医院袁 在参观了
门诊科室袁看望了住院病人后袁他
说袁 我们发展经济的根本目的是
改善民生袁提高百姓的幸福指数袁
尤其要优先解决人民群众关心的
上学难尧看病贵等问题遥新人民医
院的启用袁有效改善了全县 30多
万老百姓的医疗卫生条件袁 是件
实事工程尧民心工程遥在硬件设施
改善的基础上袁 下一步要加大软
件建设力度袁 重视人才引进和培

养袁提升管理和服务水平袁为老百
姓提供优质尧 放心的卫生医疗服
务遥

随后袁 罗保铭一行来到塔岭

工业园袁 听取了园区里正在建设
的中国联塑塑料管道海南生产基
地尧东方光通通信级塑料光纤尧北
新集团新型房屋等 3个省级重点

工业项目情况汇报遥他指出袁希望
项目业主引进世界先进的生产设
备袁着力推动技术创新袁提升产品
的市场竞争力袁 同时叮嘱定安县

委尧县政府的主要负责人袁要以优
质服务和优惠政策袁 扶持发展科
技含量高尧 附加值大的高新技术
企业和新兴工业遥据了解袁定安塔
岭工业园的发展风生水起袁 目前
入园企业已达 74家袁工业产值超
过全县工业总产值的一半遥

计划年底投产的海南恒泰食
品有限公司槟榔加工项目袁 正在
加紧建设厂房遥 当了解到公司利
用自主知识产权袁 改变传统加工
模式袁实现槟榔初尧深加工一体化
模式创新袁 将生产口感独特的柔
果槟榔时袁罗保铭深表赞许袁希望
企业发挥技术优势袁延伸产业链袁
生产更多富有特色的槟榔产品袁
拓展消费群体袁 推动海南槟榔产
业的转型升级遥

调研中袁 罗保铭还听取了潭
榄溪综合整治工程尧定海大桥尧美
食一条街等项目规划情况汇报遥
罗保铭指出袁 美食一条街不仅要
汇集全国各地名菜小吃袁 还要配
套休闲尧娱乐尧购物尧旅游等功能袁
形成规模效应袁集聚人气袁让消费
者获得野一站多程冶式享受遥

在与定安县领导干部座谈
中袁罗保铭对定安的渊下转三版冤

省委书记罗保铭在定安调研时提出

依托区位优势 放大资源优势
争创琼北经济社会发展新亮点

10月 23日袁省委副书记尧省
长蒋定之在考察定安农业生产时
指出袁 要坚定不移以促进农民增
收为中心袁 坚定不移以农业生产
项目为抓手袁 坚定不移以发展热
带特色现代农业为重点袁 推动农
业生产再上新台阶袁 全面提升农
业现代化水平遥

定安县委书记韩勇袁 县委副
书记尧县长符立东袁县政府副县长
莫汉博袁县政协副主席尧定城镇委
书记符公兴陪同考察遥

蒋定之一行考察了定安县龙
州洋瓜菜基地袁 详细了解并听取
了冬种瓜菜种植尧管理情况汇报袁
他对定安冬季瓜菜多年来保持持

续平稳较快
发展给予充
分肯定遥 他
说袁 农业产
业化是农业
增效尧 农民
增收的重要
途径遥 要充
分抓好冬季
瓜菜种植尧
管理尧 销售
工作袁 打品
牌袁促增收袁
以推进农业
项目化尧品

牌化为重点袁大力发展农业经济袁
将定安打造成城郊型绿色高效农业
基地袁为全省农业发展大局作贡献遥

蒋定之强调袁 只有坚定不移
以促进农民增收为中心袁 才能把
党的野三农冶政策真正落到实处曰
只有坚定不移以农业生产项目为
抓手袁 才能把产业的培育发展真
正落到实处曰 只有坚定不移以发
展热带特色现代农业为重点袁才
能把农业竞争力建设真正落到实
处遥 他指出袁要通过抓宣传尧树品
牌尧建基地等方式搞好服务袁打出
品牌袁实现循环发展袁全面推动定
安农业发展袁 让农民群众得到实
惠袁切实走出一条野三农冶科学发

展的路子遥
韩勇表示袁 在冬季瓜菜生产

过程中袁县委尧县政府根据当地的
实际情况袁制定好相关措施袁加大
工作力度袁确保种植面积落实袁抓
好田间管理袁加强农药管理袁提前
做好产销衔接袁确保市场供应袁农
民增收遥 在瓜菜销售中会充分发
挥瓜菜合作社作用袁 联结带动农
民种植瓜菜袁打造定安农业品牌袁
实现定安城郊型绿色高效农业基
地发展战略遥

据悉袁近年来袁定安县把发展
冬季瓜菜生产作为增加农民收入
的主要渠道与重要措施袁按照野扩
大面积袁提高单产袁增加总量曰适
应市场需求袁 合理调整品种结构
和植期袁错开上市时间曰加强产销
对接袁扩大出岛曰加强技术推广应
用袁强化质量监督管理袁确保产品
质量安全冶的工作思路袁引导农民
通过种植冬季瓜菜致富袁2012-
2013年袁全县计划种植冬季瓜菜
11.30万亩遥 龙州洋总面积 11850
亩袁种植面积 1万亩以上袁主要以
农户自行种植瓜菜袁 瓜菜收入已
成为当地农民收入的主要来源袁
户均冬季瓜菜纯收入 1.5万元以
上袁占人均纯收入的 65%遥 目前袁
该田洋已备耕 90%以上袁 已种植
瓜菜 4000多亩遥 渊梁绮艳冤

省长蒋定之到定安考察时指出

农业生产要在野三个坚定不移冶上迈出更大步伐

省长蒋定之到定安调研农业工作遥 梁绮艳 摄

省委书记尧省人大常委会主任罗保铭到定安调研袁为定安经济社会发展鼓劲打气遥林先锋 摄

定安县雷鸣镇南曲村举办第二届野感恩重阳节冶
800多人共赴感恩宴
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